

LILOFEE

Gründungshistorie LILOFEE e. V.

Der Vereinsname **LILOFEE** soll weder an die schöne, junge Königstochter erinnern, die dem wilden Wassermann in den tiefen See folgte, noch an den so benannten Asteroiden.

Auf Anregung des 2018 designierten Bürgermeisters Walter Jertz entstanden aus zahlreichen Bürgerforen zwei Gruppierungen, die sich einerseits ein liebens- und lebenswertes **Oppenheim** und andererseits die **Erhaltung und Entwicklung** von Freiraumschätzen zum Ziel setzten.

Diese beiden Gruppierungen gaben sich die technischen Kurzbezeichnungen **LILO** und **FEE** aus den Anfangsbuchstaben der kennzeichnenden Wörter.

Bereits im Herbst 2018 entschloss man sich einen Verein zu gründen und die überlappenden Ziele gemeinsam zu verfolgen; folgerichtig verschweißten **LILO** und **FEE** zu **LILOFEE**.

Am 07. Dezember 2018 fand die Gründungsversammlung im Rathaus der Stadt Oppenheim statt.

Am 23. Januar 2019 wurde **LILOFEE e. V.** in das Vereinsregister des Amtsgerichts Mainz eingetragen und am 8. Februar 2019 erfolgte die Anerkennung der Gemeinnützigkeit.

Als kleiner Verein hat **LILOFEE e. V.** bereits zahlreiche positive Veränderungen herbeigeführt und erhofft sich neue Mitglieder und Unterstützer, um unserer Stadt durch ehrenamtliches Engagement ein zukunftsweisendes Gesicht zu geben.

www.lilofee.org

